
DISCOVERING ENGLISH 
Le prétérit simple 

1. Observe et déduis. 

▪ Addison visited Alcatraz penitentiary.    ▪ Addison walked along the famous Walk of Fame. 

 Dans les  2 phrases ci-dessus, souligne les verbes.  

 Ces verbes parlent :  □ de ce qui se passe en ce moment.  

□ de ce qui s’est passé (du passé). 

 

=>  Pour conjuguer un verbe régulier au prétérit (le temps du ……………………………………….), on lui ajoute la 

terminaison –ed. 

▪ She loved her holidays. ▪ She stopped in San Francisco for two days. ▪ She tried to see some celebrities. 

 On double la dernière consonne quand elle est précédée d’une seule voyelle : phrase …………………………. 

 On remplace le –y par un –i avant d’ajouter –ed : phrase ………………………………….. 

 On ajoute seulement –d aux verbes se terminant par –e : phrase…………………… .. 

▪ She didn’t see celebrities.    ▪ Did she cross the Golden Gate Bridge?  

 Les mots soulignés sont des  □ auxiliaires   □ sujets  □ verbes. 

 Les mots encadrés sont des  □ bases verbales (verbes non conjugués). 

□verbes conjugués au prétérit. 

=> L’ordre des mots dans les questions est :  

□ Auxiliaire verbe sujet   □ auxiliaire sujet verbe 

2. Repère.  

▪ She was in California. She wasn’t in Florida.   ▪ I went to San Francisco.  

▪ They had a great time.     ▪ Were they happy?  

 On ajoute –ed à la base verbale des verbes irréguliers pour former leur prétérit.    □ vrai  □faux 

 Les verbes irréguliers sont parfois très différents de leur base verbale.       □ vrai  □faux 

 La forme négative de was  se construit avec didn’t.         □ vrai  □faux 

 A la forme interrogative, BE est placé avant le sujet.          □ vrai  □faux 

3.Récapitule. 

  Pour conjuguer un verbe régulier au prétérit, on lui ajoute la terminaison –ed.  

  Il y a parfois des changements orthographiques :  

Create => …………………………………….  Marry => ………………………………..  stop => ……………………………. 
 

 Les verbes irréguliers s’apprennent par cœur (voir à la fin de ton manuel p.137) 
 

 A la forme interrogative on utilise l’auxiliaire ………………………………. suivi du ………………………………et de la 
………………………….. 

 A la forme négative, on utilise l’auxiliaire ……………………………….., suivi de la …………………………….. 
 

 Avec BE, on n’utilise jamais did ou didn’t.  
 

▪ She wasn’t happy.    ▪ Were they in California? 


